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Membros Presentes
ABCON Cléber Elieser Salvi (S)
AESABESP Maurício Tápia (T)

CETESB Armando Carlos Brandini (T)
Adilson José Rossini (S)

CIESP-DR Campinas Renata F. de P.Gonçalves (T)

DAEE
Sebastião Vainer Bosquilia (T)
Cid Augusto Granado Soares (S)
Cláudia Hornhardt Siqueira (S)

DAE-Jundiaí Maria Elizabete M.L.Botan (T)
ELO Ambiental Wolfgang Krause (T)
ESALQ - USP Sérgio Nascimento Duarte (T)
P.M. Jaguariúna Irineu Gastaldo Junior (T)
SABESP Rafael Polegati (S)
SANASA Marco Antonio Bertelle (T)
SINDAREIA Jorge Edison Di Rito (T)

VIVERE João Roberto Miranda (T)
Adilson Octaviano (S)

Entidades Ausentes sem justificativa
CODEN
DAE-Sumaré
DAE-Valinhos
IGAM-MG
P.M. Americana
P.M. Atibaia
P.M. Bom Jesus dos Perdões
P.M. Cabreúva
P.M. Indaiatuba
P.M. Jarinú
P.M. Nazaré Paulista
P.M. Nova Odessa
P.M. Salto
P.M. Socorro
PUC Campinas
Sind. Rural de Monte Mor
SORIDEMA
VISA-Piracicaba

Membros Ausentes com justificativa
AESABESP Maria de Lourdes de M.Brasaola (S)
COOTA Lauro Pedro J. Paes (T)
P.M. Sumaré Roberto Ivan Rovagnelli (T)
SMA-DEPRN Márcia Calamari (T)

Convidados
DAEE / Piracicaba Marisa Caprera
CETESB Jorge Luiz da Silva Rocco
SE / PCJ Luiz Roberto Moretti

(T) Titular         (S) Suplente        (R) Representante

1. Pauta:  A pauta e a convocação da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica de
07/05/07. 2. Abertura: O Sr. Moretti, secretário executivo
dos Comitês PCJ iniciou a reunião cumprimentando,
agradecendo a todos pela presença e pede que cada um se
apresente. Comentou sobre a realização das reuniões das
Câmaras Técnicas para dar posse aos novos membros.  3.
Posse dos  membros indicados: Em seguida, empossa os
membros da CT-OL, fazendo um breve comentário sobre as
tarefas importantes que deverão ser feitas neste mandato,
como acompanhar o Plano de Bacias, inclusive para
elaborar a proposta de “Usos Insignificantes”, que já está
com o prazo bastante apertado. A seguir, passa a palavra ao
Sr. Brandini. 4. Histórico das atividades da Câmara
Técnica de Águas Subterrâneas - CT-OL: O Sr.
Brandini, cumprimenta a todos e inicia fazendo um
retrospecto das atividades da Câmara Técnica e
comentando sobre a grande dificuldade que a CT-OL teve
para engrenar os trabalhos, por motivo da participação dos
membros da CT e espera que nessa próxima gestão, a
participação seja mais constante para não se perder a
continuidade dos trabalhos. Na seqüência do histórico das
atividades da CT, comenta que  o grande desafio será o
reenquadramento dos corpos hídricos. O Sr. Moretti
informa que a CT-OL deve constituir um Grupo de
Acompanhamento para o  projeto de caráter regional. A
seguir, passa para o próximo item da pauta. 5. Informes
sobre o funcionamento das Câmaras Técnicas:  O Sr.
Moretti passa a discorrer sobre a Deliberação Conjunta dos
Comitês PCJ nº 10, de 30/07/2004, que aprovou o Anexo I,
que trata das normas gerais de funcionamento das Câmaras
Técnicas. Comenta sobre os graves contratempos quanto ao
não cumprimento de horários de início das reuniões e sobre
o quorum estabelecido para poder dar início às reuniões.
Solicitou, enfaticamente, o esforço no sentido de se
programarem para participar das reuniões que são
previamente agendadas, e no cumprimento de seu horário,
para se não causar transtornos e em respeito aos colegas da
Câmara, que se deslocam de suas cidades para as reuniões.
Comenta sobre a importância de se buscar o consenso na
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tomada de decisões, levando à votação em última instância
Explicou que as decisões nos Comitês PCJ são dos
plenários, mas que as sugestões e proposições partem
sempre das Câmaras Técnicas, onde acontecem as
discussões sobre os assuntos propostos. Recomendou que
os membros das CTs se informem sobre as Deliberações
dos plenários dos Comitês PCJ, o que pode ser feito através
do Coordenador de cada Câmara, que deve levar à mesma,
os assuntos decididos no Plenário dos Comitês. O Sr.
Moretti informa sobre a necessidade de indicação formal da
entidade para participar das Câmaras Técnicas e que para
ser Coordenador de Câmara Técnica, é necessário que o
mesmo tenha sua entidade representada no plenário dos
Comitês PCJ. Na seqüência, o Sr. Moretti informou que são
10 as atribuições comuns a todas as CTs, mais as
específicas para cada uma e que as propostas ou decisões de
cada Câmara, devem ser sempre encaminhadas à CT-PL,
que as incluirão na pauta das reuniões dos Comitês, após
serem analisadas e, eventualmente, se a CT-PL assim o
entender, solicitar mais informações a Câmara Técnica,
para submeter aos Comitês. Informou, também, sobre os
procedimentos de exclusão de membros das Câmaras
Técnicas e que, a partir deste mandato, quem fará esse
controle será a Secretaria Executiva dos Comitês PCJ e não
mais o Coordenador da Câmara, como até então  era feito e
que quando houver a necessidade de se excluir alguma
entidade, serão enviados dois ofícios, um para o
Coordenador da Câmara Técnica informando sobre a
exclusão e outro para a Entidade excluída informando sobre
o assunto. Enfatizou a necessidade de cumprimento às
regras de funcionamento das Câmaras Técnicas. A seguir,
pergunta se existe alguma dúvida com relação ao
funcionamento das Câmaras Técnicas. Não havendo mais
manifestações, o Sr. Moretti passa ao próximo item da
pauta. 6. Eleição do Coordenador (biênio 2007/2009): O
Sr. Moretti pergunta quais entidades se candidatam à
Coordenação da CT-OL, sendo que única candidata foi a
CETESB, sendo então, reeleita para Coordenar a CT-OL. O
Sr. Moretti passa a palavra ao Sr. Brandini. 7. Atividades
já programadas e cronograma de reuniões 2007/2008: A
seguir, o Sr. Brandini comenta que até agora, as reuniões da
CT-OL eram feitas a cada dois meses e mesmo assim,
algumas vezes tiverem problemas de falta de quorum.
Propõe que as próximas sejam feitas a cada dois meses,
sendo a primeira já para junho, sempre às terças-feiras, às
9:30horas. O calendário ficou acertado da seguinte forma:
Em 2007 : 26/06/07: Jundiaí (local a ser definido);
21/08/07: SANASA-Campinas; 11/11/07: Águas de
Limeira; 2711/07: CETESB-Campinas. Em 2008:
26/02/08: DAEE-Piracicaba; 22/04/08: Atibaia (local a ser
definido); 24/06/08: Jaguariúna (local a ser definido);
26/08/08: SABESP-Vargem; 28/10//08: SANASA-Capinas;

02/12/08: CETESB-Campinas. O Sr. Moretti sugere que
seja composto hoje o Grupo de Trabalho para
acompanhamento de Projetos FEHIDRO, que ficaram
assim definidos: Grupo de Trabalho de Usos
Insignificantes (GT-Usos Insignificantes) : DAEE;
CETESB; SANASA; CIESP-Campinas. Grupo de
Trabalho de Reenquadramento (GT-
Enquadramento/Plano de Bacias) : DAE-Jundiaí;
CETESB; DAEE; ABCON; SABESP; ELO Ambiental.
Na seqüência, o Sr. Moretti comunicou que os
Coordenadores eleitos das CTs, passam a fazer parte da
CT-PL e do GT-Empreendimentos, sendo que já existem
três novos empreendimentos aguardando a análise desse
GT, para dar parecer ao DAIA, cujos CDs serão entregues a
cada coordenador, juntamente com um CD de arquivos
diversos, contendo toda a legislação e Deliberações dos
Comitês PCJ .8. Encerramento:  O Sr. Brandini agradece a
todos e não havendo mais nenhuma manifestação, foi dada
por encerrada a reunião.

Armando Carlos Brandini
Coordenador da CT-OL


